
 

 

INTERROGAZIONE 

OGGETTO: AGGIORNAMENTO PONTI E CAVALCAVIA 

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S 

PREMESSO CHE: 

 permane la grave situazione delle principali infrastrutture in città;  

CONSIDERATO CHE: 

 era previsto il monitoraggio di tutte le infrastrutture presenti sul territorio comunale; 

 in occasione dell’ultimo consiglio comunale il Sindaco ha annunciato provvedimenti per arginare il 

problema del traffico, causato dallo stato delle infrastrutture stesse; 

VISTO CHE: 

 la grande problematica della viabilità e del traffico è tuttora insostenibile nei momenti di punta, 

nonostante la riapertura della tangenziale; 

CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

 un puntuale aggiornamento sulla situazione dei ponti e dei cavalcavia in città, compresi i costi e tempi 

di intervento per le principali manutenzioni; 

 quali iniziative sono state intraprese e quali intende intraprendere per contrastare il traffico in città; 

 se si stia valutando la possibilità di chiedere lo stato di emergenza per il nostro Comune. 

Si chiede risposta scritta e orale 

05/11/22 

Mario Iacopino 

Francesco Renna 

 


